

## Un grand organiste près de l'harmonium

Publié le 05/09/2020



Jean-Luc Perrot, agrégé de musicologie, maître de conférences, musicien organiste joue de l'harmonium. © Droits réservés

Dernièrement, l'harmonium installé dans l'église a reçu la visite de Jean-Luc Perrot, agrégé de musicologie, maître de conférences, musicien organiste. Il est titulaire, entre autres, des orgues de Notre-Dame à Saint-Étienne. Il joue également de l'harmonium et, à ce titre, il a été nommé expert spécifique du ministère de la Culture pour le patrimoine des harmoniums.

## Auteur de plusieurs enregistrements

Auteur de plusieurs enregistrements discographiques, en particulier Suites et Versets sur l'orgue de La Chaise-Dieu, endroit où il vient jouer ou écouter depuis 1980, Jean-Luc Perrot a enregistré de nombreux concerts joués aux quatre coins de France. L'association du petit patrimoine de Monlet avait donc contacté ce brillant expert pour savoir si l'harmonium offert par l'impératrice Eugénie, après restauration, avait un son aussi juste que possible. Après quelques morceaux joués avec dextérité, Jean-Luc Perrot devait annoncer que l'harmonium avait une musicalité bonne, restait encore quelques arrangements musicaux à mettre en place. Après ces mini-concerts devant un petit auditoire, le docteur es lettres et arts prenait du temps pour expliquer son travail et présenter ses travaux, tout en conseillant l'association sur d'éventuels concerts qui pourraient avoir lieu dans l'église de Monlet, joués sur ce magnifique harmonium